

# Ausstellung über alte Streuobst-Sorten

**Lindau** Der Landrat des Kreises Lindau Elmar Stegmann wird am Montag, 4. November, um 14 Uhr in der Aula des Valentin-Heider-Gymnasiums eine Wanderausstellung zum Thema „Altes Streuobst neu entdecken“ eröffnen.

Diese Ausstellung ist aus dem europäischen Leader-Projekt „Erhaltung und Nutzung alter Kernobstsorten im bayerischen Allgäu und am bayerischen Bodensee“ entstanden. Bei diesem Projekt ist ein Sortenerhaltungsgarten mit 84 Apfel- und ebenfalls 84 Birnensorten aufgebaut worden.

In der aktuellen Wanderausstellung in Lindau werden nicht nur umfangreiche Informationen zu den Sorten vermittelt, sondern es gibt auch Anschauungsmaterial und die Möglichkeit, selbst Apfelsaft herzustellen. (az)